

0

Hoy continúan los operativos de control y recolección de caracoles africanos en el municipio

Publicado por [Departamento de noticias](#) at 14 junio, 2016

Tags [▼](#) Categorías [▼](#)

0

Share

0

Tweet

0

Pinterest



<

Dichas acciones son coordinadas por la Secretaría de Agricultura, a través de sus tecnólogos agro ambientales, con quienes se ha conformado una brigada para atender específicamente esta situación en el municipio.

Según el Coordinador Ambiental de esa dependencia, Fernando José Gutiérrez, el caracol africano está afectando varias zonas del país, ya que las lluvias, hacen propicia su reaparición; reiteró además las recomendaciones, a la comunidad para que eviten manipular este animal, que produce un impacto ambiental y social ya que se prolifera muy rápido, y es transmisor de bacterias, y virus que generan enfermedades como la Meningitis.

"Es fácil distinguir el caracol africano del común ya que posee franjas amarillas y cafés acentuadas", dijo el funcionario. La brigada está llegando a los barrios y zonas rural plana y media como La Habana y la Magdalena donde se ha reportado la aparición del caracol africano.

La invitación es a la comunidad para que en caso de notar la presencia de estos animales, llame al PBX de la Alcaldía 2377000 ext. 1400 o 1401 y reporte.

El lunes se llevó a cabo el proceso en el barrio Alto Bonito, hoy continúa en La Concordia en horario de 6:00 a 7:30 am y de 5:00 a 7:30 de la noche, horarios en los que el caracol sale debido a la humedad.

Redacción: Yaneth Díaz Viera